

CADENA DE ATENTADOS EN LOS CENTROS TURÍSTICOS

BOMBAS DE ETA EN BENIDORM Y MARBELLA

Hasta el momento las explosiones no han llegado a producir pánico entre los turistas

Alicante, 29. (De nuestro corresponsal.) Salvo algunos casos aislados de nerviosismo, no se han registrado, en general, reacciones de pánico ante las dos explosiones, casi simultáneas, registradas hoy en Benidorm. Los clientes del hotel Cimbel, en que se produjo una de las explosiones, que en un 75 por 100 al menos son extranjeros —holandeses, belgas, suecos—, regresaron a sus habitaciones tras las breves horas de ausencia. Tanto para la explosión del artefacto, que se produjo a las tres de la mañana, como para, la producida a las once, se recibieron Hematías previas en la Comisaría de Policía de Benidorm y se procedió al desalojo de los apartamentos y hoteles amenazados.

En la madrugada del jueves, la Comandancia de la Guardia Civil de Alicante negó que se hubiera reforzado la vigilancia tras las amenazas realizadas previamente y tras la explosión de Torremolinos. En efecto, tanto la central de Hidroeléctrica, de Benidorm, como los depósitos y depuradora de aguas de Beniardá, que abastecen a Benidorm y a su zona de influencia, se vieron reforzadas de vigilancia por parte de la Policía y Guardia Civil, al tiempo que el Benemérito Instituto vigilaba también la zona costera. Entretanto, la Policía Urbana custodiaba los edificios municipales, pero a esa hora no se daba demasiada credibilidad a las amenazas que con anterioridad había producido ETA para con los puntos turísticos de España.

Poco antes de las tres de la madrugada de hoy, en la Comisaría de Benidorm se recibía una llamada telefónica, al parecer, de larga distancia, mediante la cual se advertía de la colocación de un artefacto en la zona del Rincón de Loix. Con toda rapidez fueron desalojados los habitantes de apartamentos La Goleta, cercanos a la playa. A las tres en punto se producía la explosión del artefacto en un solar contiguo a dichos apartamentos, que causó escasísimas daños. Tan sólo un boquete en la pared. Igual procedimiento se siguió para la explosión de esta mañana, ya que alrededor de las ocho se volvió a recibir otra llamada telefónica. Indicando que un artefacto haría explosión entre las nueve y las doce del mediodía en el hotel Cimbel. Acudieron fuerzas del Orden Público, que desalojaron a los huéspedes y empleados, acordonando igualmente la zona, de la que desviaron el tráfico rodado. A las once horas y cinco minutos se produjo la explosión de un paquete, que fue colocado en una jardinera de la terraza. Tampoco, a pesar de que la carga parece que fue más fuerte, hubo víctimas y los daños fueron mínimos. Sólo quedaron destrozadas las oianlas y explotó una luna de cristal. En uno y otro caso dijeron que se trataba de «goma-2», con una carga de unos 600 gramos, que la Policía ha desmentido por indicar que no se puede saber cuál fuera la carga, ya que era imposible después de la explosión. En este segundo caso fueron igualmente desalojados unos 180 ó 185 clientes del hotel Cimbel de los 300 en total de su capacidad, en su mayoría extranjeros, que permanecieron distanciados —muchos de ellos incluso en la playa bañándose— hasta que se produjo la explosión, en que regresaron tranquilamente a su hotel. El clima en la ciudad turística de Benidorm no es de terror e incluso algún cliente se resistió a abandonar su aposento. Hasta el momento presente, nadie, que se sepa, ha intentado abandonar la ciudad.—Tirso MARIN.

MARBELLA: EXPLOTAN TRES ARTEFACTOS EN EL PASEO MARÍTIMO

A las siete menos veinte de la tarde de ayer estalló un artefacto en el paseo marítimo de Marbella. Al parecer, una mujer pudo ver a los autores del atentado.

ETA había anunciado en llamadas telefónicas —dice Europa Press— la explosión del artefacto entre las tres y las cinco de la tarde, y pidió que se desalojaran las calles Triginer y Duque de Ahumada. La explosión se ha producido a las siete menos veinte. Los daños no son de gran consideración. La zona de la explosión se encontraba acordonada por la Policía, que impedía el paso.

Cerca de las ocho estalló un segundo artefacto en la playa del paseo Marítimo,

El artefacto era también de poca potencia y no causó daño personal ni material alguno, habida cuenta de que la zona se hallaba acordonada por la Policía.

A las nueve y cuarto de la noche, artificieros de la Policía explosionaron un tercer artefacto frente al Club Náutico.

Al igual que los dos anteriores, este artefacto no causó daños, a pesar de que era de mayor potencia.

ETA (P-M) SE RESPONSABILIZA

ETA político-militar, mediante comunicado enviado a diversos medios informativos del País Vasco, se ha hecho responsable de la colocación de las bombas en el litoral mediterránea, dos en Benidorm y dos en Marbella.